



Le Département des relations ecclésiastiques extérieures a réalisé un programme d'aide aux sinistrés des inondations de l'été 2019 dans l'oblast d'Irkoutsk

L'Église orthodoxe russe continue à venir en aide aux personnes touchées par les inondations catastrophiques de l'été 2019 dans la région d'Irkoutsk.

Le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a préparé et, avec l'aide de l'organisation chrétienne interecclésiale « Églises en action commune », a réalisé un programme d'aide aux plus nécessiteux des sinistrés.

En septembre 2019, 1300 personnes ont reçu de l'aide dans les districts de Nijneoudinsk, Taïchet, Touloun et Tchouna (oblast d'Irkoutsk). 1500 lots de draps et couvertures, ainsi que 250 lots de couches pour enfants ont été distribués. Les listes des personnes ayant besoin de ces effets ont été établies en collaboration étroite avec les responsables des structures des diocèses de Saïansk et de Nijneoudinsk et en coordination avec le Département synodal d'action caritative et de service social.

Les sinistrés, le clergé et les autorités locales ont constaté que cette initiative avait permis non seulement de soutenir les plus nécessiteux, mais aussi de démontrer l'ouverture, le professionnalisme et le haut niveau d'organisation du programme du DREE. O. Kalimoulline et M. Nelioubova, collaborateurs du DREE ayant préparé et réalisé ce programme ont été récompensés par des diplômes remis par l'évêque Alexis de Saïansk et de Nijneoudinsk.

Aider les personnes dans le besoin à la suite de catastrophes naturelles ou de situations d'urgence, tant en Russie qu'à l'étranger, est une des priorités du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui y travaille en coopération avec les instituts chrétiens internationaux et les partenaires interecclésiaux de l'Église.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46064/>